
Bürgermeister Klütsch bittet um Wortmeldungen, ob gegen Form und Inhalt der Niederschrift Bedenken 

erhoben werden. 

 

Da es keine Wortmeldungen gibt, wird der öffentliche Teil der Niederschrift der Stadtratssitzung vom 

26.09.2017 einstimmig genehmigt. 

 


